unomásuno

Argentina: el parto de los montes

El diálogo político con que el gobierno militar de Argentina inicia su cuarto año de gobierno, pretende, según la propaganda oficial, sentar las bases de un consenso de todos los sectores representativos a fin de restaurar la democracia.

Pero por lo visto, no son considerados sectores representativos los excluidos de este diálogo, o sea: el Partido Justicialista (peronista) que es el mayoritario; los llamados "subversivos" que incluyen a los montoneros y otras corrientes de izquierda; los denominados "corruptos" que es otro término con que se designa a ciertos peronistas, el Partido Comunista y todos aquellos cuyas ideas no sean acordes con "el sentir nacional argentino". En síntesis, la mayoría del pueblo, porque a fin de cuentas el sentir nacional no es otra cosa que el sentir de la burguesía agroexportadora, de la financiera y de un sector de la industrial, cuyos intereses a fin de cuentas están representados por los militares que gobiernan. Esto último puede verificarse con el hecho de que, a pesar de las fuertes presiones de Washington, el gobierno de Videla se mantiene firme en la venta de cereales a la Unión Soviética.

La confirma también la misma prioridad que se establece para los interlocutores que participarán en el diálogo. El primero de ellos será el pequeño Partido Demócrata Progresista, que funciona en la provincia de Santa Fe y que representa a los ganaderos medios. Le seguirá un grupo de industriales, representativos de las ramas textil, siderúrgica, de la celulosa y del cemento. Más tarde el diálogo se entablará con el ex presidente Arturo Frondizi, como representante del Movimiento de Integración y Desarrollo, un proyecto que también tiende a ensamblar a la economía argentina con las transnacionales.

Los únicos interlocutores que podrían considerarse válidos, fuera del esquema del gobierno, parecen ser: Ricardo Balbín, líder del radicalismo y los dirigentes gremiales, sólo que falta por ver de quiénes se trata. Y queda una incógnita, la relativa al sector del peronismo que será elegido por

el gobierno para el diálogo.

En suma, por ahora este diálogo que no significa la reanudación de las actividades políticas suspendidas desde el golpe de Estado, se circunscribe a la clientela política de los sectores burgueses que no encontraron otra salida para su desarrollo que aplastar a la democracia burguesa. De ahí que mientras no se desate el nudo de la contradicción principal, o sea el que existe entre una acumulación salvaje de capital y los marcos de la democracia representativa, ésta seguirá siendo solamente una esperanza lejana, si es que la lucha de clases y la movilización de la clase obrera no deciden otro rumbo.

EXCELSION

Negocia Argentina la Obtención de Tecnología Nuclear Europea

Argentina negoció hoy la obtención de tecnología nu-clear con tres países. Ale-mania Federal, Suiza y la Unión Soviética,

Representantes de Alemania Federal y de Argentina concluyeron "fructife-ras" negociaciones sobre la cooperación nuclear y acordaron someter a sus respectivos gobiernos el resultado de ellas. Asimismo expresaron su "confianza" Asimismo para una pronta solución al entredicho por la transferencia de un reactor nuclear al pais sudamericano, informó la embajada alemana en Buenos Aires.

Por su parte, en la capital soviética funcionarios argentinos y soviéticos analizan la posible cooperación entre ambos países en la realización de programas de energía nuclear. Dos representantes de la

MOSCU, 26 de marzo. Comisión Nacional de la (AFP, AP, DPA, Latin- Energia Atómica de Argen-Reuter y New York Times) tina mantienen conversaciones con la Comisión Estatal para las Relaciones Económicas y las empresas extranjeras, para obtener tecnología nuclear y equi-

po pesado. En tanto, el suizo dijo hoy que la entrega a Argentina de una planta productora de agua pesada, no permitira a ese país producir plutonio de grado adecuado para la fa-bricación de armamentos nucleares

Afiadieron que el agua pesada es importante para las plantas de energia nuclear que utilizan uranio natural, mientras que la producción de material para una bomba atómica requiere un largo y complicado proceso.

De este modo, es la planta de reciclamiento el eslabón decisivo en la cadena de producción de material para bombas, y no asi la planta para producir agua pesada, dijo el gobierno suizo a una pregunta de socialistas $_{
m s}$ enadores

argentinos. Subrayó el gobierno suizo que todas las instalacio-nes atómicas argentinas se encuentran bajo control internacional. Argentina ha-bia concertado ciertos compromisos sobre el uso de la planta de agua pesada y Suiza confia en que ese pais cumpla con su pala-

En tanto, Estados Unidos, preocupado porque Argentina se convierta en una potencia nuclear, tra-tó de disuadir a Suiza de que autorizara el proyecto de 300 millones de dólares de la planta ubicada en la población de Arroyito. Sin embargo el gobierno suizo mantiene su trato con Argentina

gentina.